

☆市商出前授業がありました。

・5月16日(水)に、広島市立広島商業高等学校から松下先生に来ていただき、体育館で出前授業をおこないました。

・「自分が変われ、光り輝く方法を学習する。」ということで、起立・礼・あいさつの仕方などのマナーについてご指導いただきました。礼の仕方はもとより、イスからの立ち方・座り方は、みんなにとって勉強になったのではないのでしょうか?

・また、面接での答え方で、

「話したいことや、答えは事前に準備すること。」

「準備することで、自信を持って答えられる。」

「受け答えの内容は、話すことをすべて覚えるのではなく、ピンポイントで覚えること。そうすればどんな質問にも考えて答えられるようになる。」

など、今後、みんなに役立つことを、たくさん教えていただきました。

・その他では、「遅刻・欠席は、チャンスを逃すことになる。」

「小学校・中学校で学習したことは、将来、大人の人と会話をするのに役に立つ。今、学校で勉強していることは、大切なことなのでしっかり勉強しておこう。」というのは、心に残る言葉でした。

・立ったり、座ったりの繰り返しや、話をたくさん聞く場面が多くて、大変だったと思いますが、有意義な50分間だったのではないかと思います。



☆出前授業が終わった後で思うこと。

・出前授業は、ほとんどの人が真剣に取り組みました。教わった起立・礼を自分のものにしようと、授業の始めと終わりに実践している姿は「さすが3年生!」と思います。

・しかし残念ながら、真剣に取り組めなかった人も、数人います。整列の時もわざわざよそのクラスに行き、時間をとらせた人。出前授業中、担任の先生を始め先生方に「ちゃんとしてよう!」と声をかけられた人たちです。

・今回、出前授業で教わったことは、受験生であるみんなには、**受験の時に大きな力になるはず**です。それに対して真剣に取り組めなかったことは、大きな損失



です。きっと後々、「失敗したなあ。」と思うことになるのではないのでしょうか。

・今回頑張れなかった人たち、そろそろ「面白い・面白くない」「たいがい」というのを物事の判断基準にするのをやめませんか? それこそ大きなチャンスを逃すことになると思いますよ。

☆生活ノートの感想から

・出前授業の感想を紹介します。

今日は、市商の出前授業がありました。礼の仕方などくわしく教えていただきました。しっかりと生かしていきたいです。

礼は受験の時だけでなく、将来にも役立つことがよく分かりました。しっかり練習したいと思います。

市商の出前授業を受けて、勉強になるところがたくさんあった。第一印象が大事だということがわかった。

たくさんの礼儀を知ることができました。礼や姿勢など、注意すべき点がたくさんあったので、入試に向けてがんばりたいです。

これから授業を受ける姿勢などに気をつけて、よい姿勢をする習慣をつけたいです。

市商の先生は、姿勢とかもとてもよいし、声も高めとても感じがいいなと思いました。第一印象は大切なんだと思った。

☆学んだ後、どのように生かしていくかが大切ですね。

